



"Del antropoceno a la sustentabilidad"





Foto sumada de Google

En el campo colimense la producción del pepino presenta una gran problematica, no respeta la vida de sus obreros, explotándolos desde temprana edad hasta apoderarse de su vida. Estos obreros con orígenes de Oaxaca y Guerrero son desplazados de sus tierras en busca de una mejor calidad de vida en el Estado de Colima, refugiándolos en su principal problemática, un hogar temporal de calidad, ya que no cuentan con los servicios básicos para vivir plenamente bajo un techo.

PROPUESTA

Dotar de enseñanza al migrante pepinero de Colima para tener mejor vida fuera de los estándares que tenemos sobre su tipo de trabajo y clase social, mediante la adquisición de conocimientos constructivos a base de bambú que mejoren su calidad de vida dentro y fuera de la jornada de trabajo temporal, sin comprometer al ecosistema en el que se aplica y su economía.











Con el uso del bambú buscamos ayudar a las personas más expuestas de la sociedad colimense a través del idioma universal gráfico para generar comodidad y estabilidad en la vida del migrante y en la naturaleza, siendo el bambú como mejor opción en la solución del problema. Actualmente en los hechos humanos, sociales e individuales, la conservación del planeta escasea en la moral, ya que contamos con una serie de faltas en los valores sociales y ambientales que afectan las relaciones entre los individuos y la naturaleza.